



martes 24 de diciembre de 2024

La concejalía de Comercio habilita puestos gratuitos de empaquetado de regalos en distintos distritos

"Nuestro objetivo es que las compras navideñas sean una experiencia agradable para las familias, en un entorno cercano, atractivo y seguro, donde se sienta la magia de la Navidad", destacó Estefanía Díaz



Empaquetado de regalos

La concejalía de Comercio del Ayuntamiento de La Laguna, dirigida por Estefanía Díaz, ha habilitado puestos gratuitos de empaquetado de regalos en las zonas comerciales abiertas de diferentes distritos para enriquecer la experiencia de compra a las familias y favorecer la elección de los establecimientos de cercanía en estas fechas de mayor consumo. La iniciativa cuenta con el apoyo de La Laguna Zona Comercial Abierta (LLZC) y la Federación de Áreas Urbanas de Canarias (FAUCA).

Los servicios de empaquetado se encuentran operativos desde el pasado 22 de diciembre y estarán disponibles hasta hoy martes, 24 de diciembre, en horario de 10:00 a 18:00 horas. Las ubicaciones son las plazas del Ramal, en Tejina, del Tranvía, en La Cuesta, José Hernández Arocha, en Taco, y la plaza de la Catedral, en el caso histórico lagunero. Además, la actividad se retomará los días 3, 4 y 5 de enero, de 11:00 a 19:00

horas, en las citadas localizaciones, coincidiendo con la recta final de la campaña navideña y las compras de Reyes.

La concejal de Comercio, Estefanía Díaz, destacó que "nuestro objetivo es que las compras navideñas sean una experiencia agradable para las familias, en un entorno cercano, atractivo y seguro, donde se sienta la magia de la Navidad".

En la misma línea se expresó Iván Pérez, presidente de La Laguna Zona Comercial (LLZC), quien incidió en que "este tipo de iniciativas refuerzan el atractivo de nuestras zonas comerciales abiertas, ofreciendo servicios adicionales que animan a la ciudadanía a elegir el comercio local para realizar sus compras".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Por su parte, el presidente de FAUCA, Abbas Moujir, también puso en valor esta propuesta "que combina comodidad para los consumidores y promoción comercial en una época clave para nuestros pequeños y medianos negocios, que precisan de nuestro máximo apoyo". Moujir puso el acento en la importancia de mantener esta línea de colaboración entre las diversas entidades, "un compromiso conjunto con el comercio y con la ciudadanía que resulta esencial para el mantenimiento y desarrollo del sector".